

#SÜD #FAMILIE UND FRAUEN 10. Juni 2021

Ortsfrauenkonferenz und Konstituierung der OFL Nürnberg

Anfang Juni hat die Ortsfrauenkonferenz (Versammlung aller weiblichen Mitglieder des Ortsverbandes) in Nürnberg mit 20 Teilnehmerinnen stattgefunden.

Auf der gelungenen Veranstaltung berichtete auch Elisabeth Ries, die Referentin für Jugend, Familie und Soziales der Stadt Nürnberg. Über eine Stunde wurde mit den anwesenden Kolleginnen über ihre Arbeit und die Frauenarbeit der EVG ausgetauscht und eifrig diskutiert.

Unter den gegebenen Umständen musste die Veranstaltung im besonderen Rahmen stattfinden. Im Anschluss folgte die Wahl und Konstituierung der Ortsfrauenleitung. Zur Vorsitzenden wurde Monika Goth gewählt, als ihre Stellvertreterin Gerlinde Hannemann. Außerdem entsandte die OFL Nürnberg Monika und Birgit Kuberski als Vertreterinnen in den Landesverband Frauen.